

ohne zu sterben. Der Prinz Heinrich ließ zu Sagres¹⁾ im Königreich Algarbien ein Observatorium bauen und errichtete ein Kollegium, an das er berühmte Männer berief, welche die Karten und Instrumente verbesserten, das Vorurteil, daß man bei weiterer Fahrt gegen den Süden in eine unbewohnbare Zone kommen würde, allmählich verschwinden machten, und die Lust zu einer Reise um Afrika herum so sehr zu wecken wußten, daß man im Jahre 1447 schon zu den Küsten von Guinea gelangte und im Jahre 1473 gerade am ersten Tage des Jahres die Insel Annabona jenseits des Äquators entdeckt wurde. So war also diese gefürchtete Linie überschritten, und die heiße Zone sollte die Schiffer nicht weiter mehr in Schrecken versetzen.

Gerade in diesem Jahre starb Prinz Heinrich. Die Erfüllung seines teuersten Lieblingswunsches, nämlich die Auffindung des Weges nach Indien um Afrika herum, sah er nicht mehr.

Während dieser Zeit wurde mitten in den Arbeiten und Gefahren des Meeres Christoph Kolumbus, dessen Geschichte wir schreiben, erzogen und gebildet.

3. Die ersten Jahre des Kolumbus.

Christoph Kolumbus war um das Jahr 1436 zu Genua²⁾ geboren. Ein unwiderstehlicher Hang

¹⁾ Sagres liegt am Vorgebirge von St. Vincent und ist der südwestliche Punkt von Portugal und somit von Europa.

²⁾ Savona, in dem Gebiete von Genua, südwestlich von